



Fische sind langweilig? Aquarien sind öde? Wer sowas sagt, hat keine Ahnung - sagen zumindest alle bereits überzeugten Aquarianer. Die hübschen Becken sind nicht nur etwas für Nerds und Senioren, sondern für die ganze Familie. In der bunten Unterwasserwelt ist so einiges geboten. Und in ein Aquarium sollte wirklich jeder mal mit seinen Gedanken abtauchen - vor allem um dem stressigen Alltag zu entkommen.

Anmoderation:

Fische sind langweilig? Aquarien sind öde? Wer sowas sagt, hat keine Ahnung - sagen zumindest alle bereits überzeugten Aquarianer. Die hübschen Becken sind nicht nur etwas für Nerds und Senioren, sondern für die ganze Familie. In der bunten Unterwasserwelt ist so einiges geboten. Und in ein Aquarium sollte wirklich jeder mal mit seinen Gedanken abtauchen - vor allem um dem stressigen Alltag zu entkommen.

Bettina Hoffmann berichtet.

Sie stehen in Arztpraxen, Chefetagen, Hotels und natürlich in vielen Wohnzimmern. Aquarien sind nicht nur schön anzuschauen, sie haben auch eine besondere Wirkung auf uns, erklärt Nathalie Weißerth von Kölle Zoo.

O-Ton

Wer ein Aquarium besitzt, stellt schnell fest, dass die Fische super beim entschleunigen helfen. Aber nicht nur die - sagt Farschad Farhadi von Garnelio.

O-Ton

Und einen pädagogisch wertvollen Effekt haben die Bewohner in so einem Aquarium auch. Davon ist Thomas Reiß vom Verein der Guppyfreunde überzeugt.

O-Ton

Ein weiterer Vorteil von Haustieren dieser Art - sie sind garantiert für Allergiker wie Bernd Blender geeignet.

O-Ton

Wer sich richtig kreativ ausleben möchte, kann das auch in der Aquaristik. Aquascaping heißt das Stichwort. Einrichtungsexperte für Aquarien ist Manuel Krauß.

O-Ton

Na da soll nochmal einer sagen, dass Aquarien und Fische langweilig sind.

Bettina Hoffmann, Redaktion... Friedrichshafen